

「第36回市岐商デパート」を開催しました

(2018. 11. 3)

11月3日(土)、生徒が商品の仕入れから販売促進、販売、管理、財務などの全部門を一人一役で運営する「市岐商デパート」を開催しました。

新商品の市岐商Tシャツや新企画の縁日コーナー、パパママカット応援団、手作りキャンドルワークショップ、毎年好評の、市岐商オリジナルどら焼き、市岐商飴、市岐商マフラータオルや復興支援として岩手県岩泉ヨーグルトと岐阜市内の特産品を使用して洋菓子店とコラボした岩泉ヨーグルトロールケーキ、ブルーベリーブッセやブルーベリーヨーグルトケーキ、いちじくパウンドケーキなどのスイーツを始め、20の店舗で食品、雑貨、日用品等を販売しました。マグロ解体ショー、PTAのバザー、似顔絵も大変好評でした。当日の来場者約6,300名、売上約717万円でした。

おかげをもちまして、第36回市岐商デパートは、多数の皆様にご来場をいただき、盛況のうちに営業を終了させていただきました。ありがとうございました。



オープニングセレモニーを行いました



真心を込めて販売しています



マグロの解体ショーを行いました



キッズダンスショーを行いました



清流ミナモ隊・ウータンが来てくれました

